

Mon âme alors s'élançe en son ravissement
 Vers l'asile choisi par son divin Amant...
 O très cher Tabernacle, asile solitaire,
 Que tu sèmes de joie en mon exil sur terre!
 Sans remonter toujours la route du passé,
 Je retrouve Jésus sous ton voile abaissé:
 Il m'inonde d'amour, de pardon, de tendresse
 Et près de Lui ma vie est une pure ivresse!

LES DEUX BLESSES



RAIMENT je ne sais si la Providence s'occupe de nous, soldats, lorsque nous nous massacrons sur les champs de bataille. Mais j'ai la ferme conviction que quelque chose d'essence divine doit planer sur ces martyrs de leur cause. Elle doit nous enflammer dans le combat, nous modérer dans le choc brutal. Elle doit aussi dans les grands moments, je veux dire à l'instant où notre sang empourpre la terre que nous défendons, nous dépouiller de ce que nous possédons de soldat, pour nous rendre homme et nous présenter notre état triste, mais beau. Ainsi, je ne cesserai de me rappeler ce geste de deux blessés, alors que moi-même je tombais atteint à la jambe, dans le coin d'une tranchée conquise, laissant les nôtres, victorieux, pousser plus loin leur marche en avant.

C'était en W... , nous attaquions au déclin du jour; après quelques oscillations, nous pénétrions dans la tranchée ennemie où des Boches gisaient horriblement massacrés par le 75 qui avait tapé dur. Nous voulions pousser plus loin; nous sortîmes et marchâmes vers la seconde ligne avec l'espoir d'arriver à la troisième.